

Paulette Colin fête ses 95 printemps



Paulette, bien entourée par sa grande famille. Photo Bernard Bathias (CLP)

C'est au Restaurant de la Gare, de Cousance, que Paulette Colin a fêté ses 95 printemps ce dimanche 16 mars entouré de ses 11 enfants.

Paulette s'est mariée avec Albert Colin. Ils ont travaillé tous deux comme agriculteur à Cousance.

Son mari est malheureuse-

ment décédé en 2001, mais Paulette s'est retrouvée très entourée par sa grande famille. En effet, de leur union sont nés 11 enfants. Au fil des années, la famille s'est beaucoup agrandie : elle compte maintenant 29 petits-enfants, 38 arrière-petits-enfants et 2 arrière-arrière pe-

tits-enfants.

Depuis septembre 2024, Paulette est entrée à l'EPHAD de Bian, où elle reçoit beaucoup de visites. Elle est très choyée par les siens et le personnel.

La rédaction se joint à sa famille pour lui souhaiter un bon anniversaire.

Bernard Bathias (CLP)